

L'arrivée des touristes étrangers dépasse les attentes pour les quatre premiers mois de l'année



La Havane, 3 mai, (RHC).- Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a qualifié de réussis les résultats des premiers quatre mois de l'année pour le secteur malgré les pressions et les menaces des États-Unis.

Le nombre des visiteurs a dépassé dans cette étape le million 800 mille personnes, un chiffre supérieur aux attentes du ministère.

Dans des déclarations à la chaîne de télévision Cubavision internacional, le ministre du Tourisme de Cuba a signalé que ces résultats permettent d'augurer que notre pays peut totaliser cette année les 5 millions 100 mille visiteurs.

Il a reconnu que la saison actuelle s'est heurtée à plusieurs difficultés, notamment à cause de la campagne de diffamations lancée par le gouvernement nord-américain contre notre pays mais que malgré cela, les arrivées en provenance du Canada ont repris leur vitesse de croisière et que celles en provenance d'autres pays dont la Russie ont augmenté.

Il a d'autre part cité des sondages qui révèlent que 13% des visiteurs étrangers ont choisi Cuba comme destination de vacances pour son climat de sécurité, parce qu'il n'y a pas d'enlèvements et parce qu'on peut se promener tranquillement dans la rue à n'importe quelle heure du jour ou de la nuit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189772-larrivee-des-touristes-etrangers-depasse-les-attentes-pour-les-quatre-premiers-mois-de-lannee>



Radio Habana Cuba